
科学オリンピックへの道セミナー 参加者の声 

 

・３日間通してさまざまな物理に触れて、これから物理を学ぶ意欲がつよまったように思

える。 

・ハードスケジュールで大変だったが、たくさんの実験をすることができ、楽しく過ごせ

た。 

・実験や理論がとてもおもしろかった。 

・学校では教わらないような内容を、学校ではできないような実験をして学ぶことができ

た。 

・長時間の実験でレポートの作成は普段学校ではやらないので、よい経験になった。 

・実験を行う度に班割りを変えて、多くの人との意見交換ができるようにしてあった点。 

・３日間を通じて、実験的に物理に触れられたことがよかった。また、それぞれの講義に

つながる部分もあり、よかった。 

・物理だけでなく、他の様々な知識と他校との交流で勉強へのやる気がわいた。 

・先生が質問に丁寧に答えてくださった点。 

・身の回りに物理がたくさんあることに気づいた。 

・普段、高校でできない実験ができて、とてもおもしろかった。 

・波についての理解を深めることができた。 

・物理好きの友達で話ができ、楽しかった。 

・自分たちで工夫して実験するのがとても達成感があった。 

・実験中心の講義で参加して楽しかった。学校で習ったことのない新しい知識をたくさん

得ることができた。 

・科学オリンピックメダリストの話が聞けてためになった。 

・物理メダリストと交流できたのが最大の利点だった。 

・レポートの書き方などは学校の課題研究に生かせる講義があったのがよかった。 

・国際物理オリンピックや大学での研究紹介など世界で学ぶ人々の話を聞くことができて

よかった。 

・式をいじるおもしろさをこの研修で学ぶことができました。来年の物理チャレンジは日

本代表になります。 

 


